



## **SANIDAD**

### **IBSAL SE ALÍA CON RECOLETAS PARA IMPULSAR LA INVESTIGACIÓN BIOMÉDICA**

El Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal) se une a la compañía Recoletas Red Hospitalaria para favorecer la investigación biomédica. Esta alianza se regula con un acuerdo para cuatro años que firmaron el director general de la empresa, Roldán Rodríguez, y el director científico del centro salmantino, Rogelio González. En concreto, según informaron en un comunicado, el convenio establece un marco de fomento de la cooperación, las relaciones, las actividades y el intercambio en aspectos técnicos y científicos entre ambas instituciones. / ICAI